

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Johann Sauerer

ANTRAG

02.10.14

Dauerausstellung im neuen Stadtviertel Freiham

Der Stadtrat möge beschließen:

Im neuen Stadtviertel Freiham ist eine Dauerausstellung, in der die Ergebnisse der archäologischen Untersuchungen und der gemachten Funde für die Bevölkerung dargestellt werden, zu planen. Passende Örtlichkeiten sollen an zentraler Stelle in Freiham zur Verfügung gestellt werden.

Begründung:

In Freiham soll ein neues Stadtviertel entstehen. Die archäologischen Untersuchungen im Vorfeld der Bebauung haben sensationelle Funde hinsichtlich der Besiedlungsgeschichte des Gebietes ergeben. Diese Funde sind in Bayern einzigartig. Eine Darstellung der Funde vor Ort wäre nicht nur für die bereits ansässige Bevölkerung von großem Interesse, sondern würde auch den neu zu erwartenden Bürgerinnen und Bürgern ermöglichen eine Bindung zu ihrem neuen Wohnort aufzubauen. Vielleicht lassen sich hier Fehler der bisher vorgestellten, anonym wirkenden Planung, die wenig identitätsstiftend wirkt, etwas abmildern.

Johann Sauerer, Stadtrat